



3 Pièces

81 m²

Réf. 2308L

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière - CANNES LA CROISSETTE, dans une résidence prestigieuse avec gardien, proche du Martinez, magnifique appartement de 3 pièces présentant une surface habitable de 81 m² bénéficiant d'une terrasse de 15 m² face à la mer. Lumineux séjour, cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre de maître coté mer avec salle de bains en suite, une deuxième chambre avec salle de douche. Belles prestations. Possibilité garage. Ce bel appartement est proposé uniquement pour des locations de courte durée (Congrès, vacances). N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou ...

Seasonal rental - CANNES LA CROISSETTE, in a prestigious residence with caretaker, near the Martinez hôtel, magnificent 3-room apartment with a living area of 81 m² benefiting from a 15 m² terrace facing the sea, a wonderful place to have breakfast or an afternoon drink, perfectly located if you want to experience Cannes from the heart of the Croisette. Bright living room, fully equipped open kitchen, a master bedroom on the sea side with en-suite bathroom, a second bedroom with shower room. Possibility of garage. This beautiful apartment is offered for only short term rental (congress or ...)

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

